

Nota de Prensa del Congresista Manuel Jesus BUSTAMANTE CORONADO

Título :	Manuel Bustamante en enérgico pronunciamiento AUTORIDADES CAJAMARQUINAS Y MINERA YANACOCCHA NO ASISTIERON A MESA DE DIALOGO Toma del Quilish superó las tres mil personas
Fecha :	09/03/2004



NOTA DE PRENSA Fecha: 03 de setiembre 2004

Manuel Bustamante en enérgico pronunciamiento AUTORIDADES CAJAMARQUINAS Y MINERA YANACOCCHA NO ASISTIERON A MESA DE DIALOGO

Toma del Quilish superó las tres mil personas

El congresista **Dr. Manuel Bustamante Coronado (FIM)** miembro de la Comisión de Ambiente y Ecología del Congreso de la República, manifestó en tono enérgico que las principales autoridades cajamarquinas y los funcionarios de minera Yanacocha son los únicos culpables de los lamentables acontecimientos ocurridos en la toma del Cerro Quilish y que han dejado varias personas heridas y muchos detenidos, ya que ellos no asistieron al encuentro coordinado con los representantes del ministerio de Energía y Minas, donde se trató el tema relacionado a la reciente luz verde que dió dicho ministerio en la exploración del mencionado lugar.

El Cerro Quilish abastece con más del 70% de agua dulce que consume la población y es este el motivo principal por el que la población no dejará que la zona sea explotada, **“solo se han realizado algunos trabajos de movimientos de tierra y ya se están viendo los atropellos a las comunidades campesinas que han visto desaparecer el agua, no solo de consumo, sino el utilizado para riego y alimentación del ganado”**, manifestó el legislador cajamarquino que dejó claro que desde un primer momento se ha pronunciado sobre el tema ambiental sin llegar a oponerse a las actividades mineras, pero que por el mal manejo de las autoridades del lugar no se ha podido solucionar hasta el momento el impase que hoy ha cobrado algunas víctimas lamentables, pero que podría empeorar ya que la población está decidida a no permitir en las condiciones actuales trabajos mineros en la zona.

Bustamante recordó que en reiteradas oportunidades ha hecho de conocimiento al Premier y al ministro de Energía y Minas la fuerte tensión que se vive en la zona, pero que lamentablemente no se ha escuchado a la población. También

mencionó que hace un año presentó un pedido ante el Pleno del Congreso para la conformación de una comisión de alto nivel que investigue las constantes denuncias sobre contaminación ambiental pero que corrieron la misma suerte que lo antes comunicado.

Asesor de Prensa: Jaime Soto R. 311-7500 – 7501 Cel: 9969-2343 Visite nuestra Página

Web: www.congreso.gob.pe/mjbc.htm

Con el ruego de su difusión